
　第4回環境審議会意見への対応一覧

番号 質問者 該当箇所 意見 対応

1 中村委員
第2章
基本方針２
基本施策１

実績値をできるだけ数値化して欲しい。 備考欄等に具体的な数値や取組内容を記載しました。

2 斎藤委員
第2章
基本方針２
基本施策２

指標番号36 10カ月／11カ月のように給食提供月を
明示した方が良いのでは。

訂正しました。

3

伊藤委員
森委員
篠塚委員

第2章
基本方針２
基本施策３

指標番号38 アライグマの捕獲により環境にどのよう
な影響があったのかなどについて、コメントを入れて欲
しい。

以下の一文を追加しました。
「捕獲数は年々増加していますが、農業被害や生活被害を十
分に抑制するまでには至っていません。そのため、引き続き、
捕獲及び捕獲個体の処理等の防除を行います。」

4
加治委員
斎藤委員

第2章
基本方針３
基本施策３

基本施策３ 歴史・文化を大切にした景観の保全の中
で、景観としてアピールできる部分をアピールしていた
だきたい。

文化財めぐりや西洋館のイベントについて、追記しました。

5
手島委員
森委員

第2章
基本方針４
基本施策１
基本施策２

排ガス調査や水質調査の調査回数だけでなく、調査結
果について記載していただきたい。

指標番号52について基準値以内であったことを追記しまし
た。また、指標番号54については、調査結果の取り扱いにつ
いて説明を追記しました。
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6 篠塚委員

第2章
基本方針５
基本施策１

②環境情報の発信の中で、ごみ分別アプリの活用に触
れているが、ごみチャンネルという周知方法もあるとい
うことについてコメントとして記載してもらいたい。

ごみ分別アプリの説明の後に、ごみチャンネルについての紹介
を追記しました。

7 森委員

第2章
基本方針５
基本施策２

「令和４年度以降はリサイクルフェアについては、万燈ま
つりの規模が縮小され、場所の確保がないため開催し
ません。」とありますが、分かりづらいです。
また、フリーマーケットについての説明も内容に疑問が
あるので、修正していただきたい。

内容を見直し、以下のとおり修正しました。
「令和４年度、リサイクルフェアは、万燈まつりの規模が縮小さ
れることにより、場所の確保が出来ないため開催しません。ま
た、あおぞらフリーマーケットについては、新型コロナウイルス
感染症拡大防止のため、対面型のフリーマーケットについて
運営上の制限が多く、効果的な実施が困難であると判断しま
した。今後は、非接触のネット型フリーマーケット等によりリ
ユースの促進に取り組んでいく予定です。」
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